

Peugeot, ton enfant se meurt...

Le FCSM agonise et le cœur de milliers de supporters pleure, en Franche-Comté, comme partout en France.

FCSM c'est un enfant de Peugeot et dans toute la France, quand on parle de Peugeot, on parle aussi du FC Sochaux... Les histoires du club et de l'entreprise sont indissociables dans la mémoire des français.

Comme il est triste de voir agoniser le lionceau FCSM à côté du colosse Peugeot qui reste silencieux...un silence qui glace d'effroi toute la Franche-Comté...

La **CFTC** le demande à la direction de Stellantis,
tendez la main au FCSM, revenez !

C'est le moment, il faut sauver nos Lionceaux de cette agonie !

Pourtant certaines marques sont restées fidèles à leur club ! Nous l'avons vu, cela est possible, il y a de l'argent pour le foot chez Stellantis qui est déjà sponsor de :

la Juventus avec sa marque Jeep

Dortmund avec sa marque Opel



Bien que les photos des heures de gloire du FCSM ont été retirées des murs de Peugeot, il est impossible de dissocier le club de Sochaux, de la marque Peugeot ! Alors pourquoi pas redorer les panneaux autour du stade Bonal et les maillots des Sochaliens avec la marque Peugeot ? Il ne faut pas oublier les fondations de ce club, qui ont vu le jour grâce aux salariés de l'entreprise Peugeot ! Comment pouvons-nous tourner le dos à l'histoire de notre territoire ?

Auguste BONAL, Héros Français,
s'est engagé autant pour l'entreprise Peugeot, que pour le club de Sochaux !

Monsieur TAVARES, soyez un nouveau Héros pour le FC Sochaux !

Nos cœurs vibrent avec le FCSM, chaque salarié, chaque famille, attend le retour de Peugeot pour sauver les Sochaliens !

Allez Sochaux !

